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Moooment, hat Bornemann nicht anfangs was von einem Transferetat von 4 Millionen
geredet?

Laut Transfermarkt.de sind wir bei gerade mal 700 Tsd. €.

Das heißt, wir müssten von unserem Etat, den wir nur für Spielerkäufe zurückgelegt
haben, noch 3,3 Millionen übrig haben.

Ich bin mir sicher dass da noch was kommt. Bornemann macht das schon richtig, je
später, je günstiger. Die Vereine schrauben ihre Forderungen für Spieler, die sie
loswerden wollen, zum Ende der Transferperiode nach unten und dann ist unsere Zeit
gekommen.

Alles anzeigen 

Das Problem an diesem Budget ist, dass es kaum der Rede wert ist. Mainz hat schon wieder
21,5 Millionen investiert, drei Spieler die 6 Millionen und mehr gekostet haben. 4 Millionen
alleine reichen bei einem Transfer nicht aus für den Wunschkandidaten, das ist unsere
Schwierigkeit.

Und ja, wie du sagst dieses eine Fenster ist unsere Chancen, wenn einzelne Spieler Druck
machen und oder Kader nochmal ausgedünnt werden sollen.
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